

## HEREDEROS Y HUÉRFANOS.-

Soy (somos, también con mi esposa Aurora Estévez) Salvador Pérez, viejo profesor y viejo periodista que siguen luchando en esta vida de cada día. Somos los padres de Carlos Salvador y Beatriz, que con la inmensa potencia de sus 27 y 25 años se nos fueron un 1 de junio de 2001, en terrible accidente de tráfico, que nos dejaron solos y sin la viva presencia de nuestros dos únicos hijos. Somos por ellos *herederos y huérfanos*. Como escribió José Saramago "casos hubo en que ni el dolor cansa ni el tiempo pasa..." pero nosotros demostramos, en el día a día, que "es posible luchar con la vida en contra" y por eso hemos editado tres libros póstumos de nuestro hijo, Carlos Salvador. Esa es ahora nuestra herencia: literaria y de recuerdo. También hemos creado Carlos Salvador y Beatriz Fundación Canaria ([carlossalvadorybeatrizfundacion.com](http://carlossalvadorybeatrizfundacion.com)) con el fin de promocionar la educación y la cultura con premio literario, premio de investigación, ayudas de material escolar para países de América, construcción y dotación de una Biblioteca...